



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. CARLOS HUGO FERNÁNDEZ-ROCA SUÁREZ en su condición de diputado del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según informaciones publicadas, en la rueda de prensa telemática del pasado martes del Gobierno, el presidente Pedro Sánchez “presumió de que la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE) situaba a España en el octavo puesto del ranking en la realización de test de coronavirus, cuando horas antes el propio organismo internacional ya la había relegado al decimo séptimo lugar. La OCDE rectificó al reconocer que los datos empleados inicialmente para nuestro país incluían tanto pruebas PCR como serológicas (de anticuerpos), cuando para el resto solo se estaban teniendo en cuenta los primeros”.

Pero el presidente del Gobierno, “además de aferrarse a ese dato que en ese momento ya se había demostrado falso, para reforzar la idea de que España

1



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

estaba entre los países de cabeza en la realización de test añadió el martes que se había conocido un informe de la Universidad Johns Hopkins que nos situaba en el quinto puesto mundial en la cantidad total”.

Estas fueron sus palabras el martes: «Ayer (el lunes), por ejemplo, conocíamos el dato de la OCDE que nos ponía entre los diez primeros países de la OCDE en número de test, y hoy hemos conocido otro estudio de la Universidad Johns Hopkins que no nos sitúa en el puesto octavo, como hacía ayer la OCDE, sino que nos sitúa en el puesto quinto del mundo en la realización de test totales, en concreto 1.345.560».

Conforme a estas informaciones publicadas, “ABC ha tratado de localizar sin éxito el estudio de la Johns Hopkins al que se refirió el presidente del Gobierno en su comparecencia. En este sentido, ha solicitado al Ministerio de Sanidad que le facilite el documento o alguna referencia, pero no ha respondido hasta ahora. También se ha dirigido a Presidencia del Gobierno, que al cierre de esta edición tampoco había contestado”. Del mismo modo, ABC “se ha puesto en contacto, mientras tanto, con la citada universidad estadounidense, donde no tienen constancia de la existencia de tal informe citado por el presidente del Gobierno español”.

Tampoco en internet aparecen referencias a ningún estudio de la Universidad Johns Hopkins sobre test por países.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA

1. ¿Podría indicar el Gobierno a qué estudio de la Universidad Johns Hopkins, con sede en Baltimore (Maryland, EE.UU.), se refirió el presidente del Gobierno en su comparecencia “que no nos sitúa en el puesto octavo, como hacía ayer la OCDE, sino que nos sitúa en el puesto quinto del mundo en la realización de test totales, en concreto 1.345.560”?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 4 de mayo de 2020.

Dña. Macarena Olona Choclán.

Portavoz Adjunta GPVOX

D. Carlos Hugo Fernández-Roca Suárez

Diputado GPVOX.